
 

COMUNE DI MODENA
CONSIGLIO COMUNALE

GRUPPO CONSILIARE
Lega Nord

Modena, lì 8 Gennaio 2010
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE

OGGETO: APPARTAMENTI AFFOLLATI

PREMESSE:

Molti cittadini si lamentano del fatto che molti appartamenti vengono affittati ad un 
certo numero di  persone poi  in realtà vengono abitati  da un numero decisamente 
maggiore di persone.

CONSIDERATO:

-che  per  garantire  le  condizioni  igieniche  all’interno  di  un  appartamento  e  un 
adeguato mantenimento della struttura non è possibile fisicamente che questo venga 
abitato da troppe persone;

CHIEDO
Alla Giunta ed al Sindaco di Modena quali sono i criteri per stabilire quante persone 
possono vivere all’interno dello stesso appartameto. 

Stefano Barberini
Consigliere Comunale Lega Nord
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